



NP 7º/24 Septiembre | Escudería La Palma Isla Bonita
49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR

Enrique Cruz y Yeray Mujica lideran los primeros compases del 49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR

20/9/2024

Los del Ford Fiesta R5 MKII se han impuesto en las tres especiales del viernes, siempre ante el Citroën C3 Rally2 de Miguel Suárez-Eduardo González. La diferencia entre ambos es levemente superior a los cinco segundos, por lo que en la jornada del sábado se podrá ver una bonita lucha entre ambos. Yeray Lemes-David Vázquez, líderes del CCRA, son terceros, aunque ya a 21,3 segundos de diferencia.

La primera etapa del 49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR se ha desarrollado sobre tres pruebas especiales que, de momento, sitúan en lo más alto de la tabla a Enrique Cruz y Yeray Mujica. El tinerfeño y el grancanario lograron bajo la luz de la luna el mejor tiempo en cada una de las cronometradas, las de ‘Santa Cruz de La Palma – Somos Capital’ y la de ‘Martín Luis’.

Así, la pareja del Ford Fiesta R5 MKII suma algo más de cinco segundos de renta sobre Miguel Suárez y Eduardo González. Los del Citroën C3 Rally2 estaban siendo la sombra de los líderes, hasta que en el último tramo cronometrado cedieron algo más de tres segundos.

Por su parte, Yeray Lemes y David Vázquez, con otro Citroën C3 Rally2, se han situado en la tercera plaza. Los líderes del regional de rallies sobre asfalto han cedido 21,3 segundos respecto a la cabeza, por lo que deberán aplicarse al máximo en la jornada del sábado.

Sergio Fuentes y Ariday Bonilla tampoco han andado del todo cómodos y después de los tres primeros tramos son cuartos a 36,5. En cualquier caso, los del Citroën C3 Rally2 pueden hacer bueno este resultado de cara a su segundo título provincial de rallies.

Alejandro Afonso y Alberto León también marchan con buen pie de cara al Insular. La pareja del Skoda Fabia R5 es quinta y, salvando a Miguel Suárez, primera entre los locales. Por otro lado, Fernando Cruz-José V. Luis están protagonizando una gran actuación con el Renault Clio Rally3, superando a Manuel Mesa-Néstor Gómez (Suzuki Swift Rally2-Kit) y a Ayoze Almeida-Rubén Feliciano. Los del Hyundai i20 N Rally2 no lo estaban haciendo mal hasta que un trompo les retrasó en la última prueba cronometrada. Jorge Rodríguez-Javier Pérez (Mitsubishi Lancer Evo X) y Aníbal de Luis-Jonathan Hernández (Porsche 997 GT3) completan las diez primeras posiciones.

Este sábado, los participantes afrontarán tres tramos que se repetirán en tres ocasiones. Serán los de ‘Fuencaiente – Deporte entre Volcanes’ (8,86 km a las 10:28 h, 13:47 h y 17:06 h), ‘Tigalate – Villa de Mazo’ (6,48 km a las 11:01 h, 14:20 h y 17:39 h) y ‘Breña Baja Mágica’ (8,95 km a las 11:24 h, 14:43 h y 18:02 h).

El 49 Rallye La Palma Isla Bonita – Trofeo CICAR cuenta con el apoyo del Cabildo de La Palma, los ayuntamientos de Santa Cruz de La Palma, Breña Baja, Villa de Mazo, Fuencaiente y Puntallana, así





como las empresas Orvecame, CICAR, Hotel H10 Taburiente Playa, Constructora 2 Tumbos, SPAR La Palma, Mojos Sicilia, Obras y Servicios Femarpal, Pley, TV La Palma, Car7 Rent a Car, Nolasco, Selling Car Canarias, Proyecpal, Construcciones y Servicios AMN, Casa Pancho, VMCA y Fred. Olsen Express.

